



## **Le métropolite Hilarion a exprimé ses condoléances au Premier ministre du Conseil des affaires de l'État de la République populaire de Chine Li Keqiang, suite à la tragédie de l'usine de Kunshan**

*Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, Président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a adressé au Premier ministre du Conseil des affaires de l'État de la République populaire de Chine Li Keqiang un message, dans lequel il exprimait ses condoléances suite à la tragédie de l'explosion d'une usine à Kunshan. Le texte du message est reproduit ci-dessous dans son entier.*

Excellence,

J'ai appris avec douleur l'explosion survenue à l'usine de la ville de Kunshan, qui a fait de nombreuses victimes. Je compatis profondément avec l'ensemble du peuple chinois et, plus particulièrement, avec ceux qui ont été personnellement touchés par cette tragédie.

Je suis certain que le gouvernement de la République populaire de Chine ne refusera pas sa sollicitude et son attention aux victimes dans le malheur. J'espère que les conséquences de la catastrophe seront rapidement liquidées.

Demeurant en pensée avec ceux qui sont à cette heure à l'hôpital, je prie pour la consolation de ceux qui ont perdu des parents, des amis et des connaissances.

Veillez agréer, Excellence, mes sincères condoléances.

**Le Président du Département**

**Des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou**

**Métropolite Hilarion de Volokolamsk**